



童子山だより

学校教育目標

「夢に向かって、主体的に学び、

心豊かでたくましく生きる児童の育成」

目指す子供像

【かしこく】○「い」いつも まなぼうとする子

【たくましく】○「り」りりしく たくましい子

【やさしく】○「や」やさしく たすけあう子

令和4年9月26日

文責：教頭 No.7

Tel 46-2655

Fax 46-2654



実りの秋、食欲の秋！

「暑さ寒さも彼岸まで」と言われるように、最近は朝夕に肌寒さを感じる季節となりました。2学期早々、新型コロナウイルス感染症の感染拡大予防のため、臨時休業や夏休み作品展のオンラインや紙面での開催、祖父母参観日の中止、5年生の宿泊学習の延期など、子供たちが楽しみにしていた活動が変更になってしまいました。更に、20日(火)は台風14号のために臨時休業になるなど、大変なスタートとなってしまいました。ただ、このような中でも、子供たちは勉強に運動に一生懸命に取り組み、元気一杯に活動しています。

さて、22日(木)に、1年生から4年生までの校外学習がありました。1・2年生は、登米市の教育資料館や石ノ森章太郎ふるさと記念館に見学に行ってきました。体調を崩す子もなく元気に活動してきました。また、3・4年生は南三陸警察署や南三陸消防署、南三陸BIOの見学に行ってきました。普段ではできない体験をさせていただいたり、一般では見ることができない施設内を特別に見学させていただいたりするなど、大変貴重な機会となりました。

10月は学芸会があります。子供たちは、学芸会で披露する演目に向け、一人一人がめあてを立て、一生懸命練習しているところです。

秋は、食欲の秋、読書の秋、実りの秋と、体も心も知識も蓄えることに適した季節です。コロナ禍に負けないように「よく食べ、よく読み、しっかり勉強」して、充実した毎日を送ってほしいと思います。

<10月の主な行事>

日	曜	学 校 行 事 等	日	曜	学 校 行 事 等
1	土		17	月	振替休業日
2	日		18	火	街頭指導、集団登校日
3	月	街頭指導、集団登校日、ALT来校	19	水	クラブ活動⑧、ALT来校
4	火	5年宿泊学習、弁当日	20	木	ALT来校
5	水	5年宿泊学習、弁当日、ALT来校	21	金	巡回小劇場(6年)、弁当日
6	木	1年色覚検査(希望者)、打囃子学習会⑧	22	土	
7	金	避難訓練(原子力)、少年消防クラブ、SC来校	23	日	
8	土		24	月	職員会議
9	日		25	火	
10	月	スポーツの日	26	水	代表委員会④、ALT来校
11	火	学芸会係児童打合せ	27	木	打囃子学習会⑨
12	水	学芸会児童公開、弁当日、ALT来校	28	金	読み聞かせ、SC来校
13	木		29	土	
14	金		30	日	
15	土	学芸会一般公開、全校3校時限	31	月	いじめアンケート②実施日
16	日				

<校外学習の様子>

★1・2年生：登米市（教育資料館、石ノ森章太郎ふるさと記念館）



教育資料館では、木造の校舎や昔の机や椅子に直接触ったり座ったりしてきました。入谷小学校と比べて、歴史を感じさせる建物に興味津々でした。また、石ノ森章太郎ふるさと記念館では、どこかで見たことあるキャラクターがたくさんあることにとても驚いていました。

★3・4年生：南三陸町内（南三陸警察署、南三陸消防署、南三陸B I O）



南三陸警察署では、警察官の身に付いているものや事件や事故の時に使用する盾や警棒に直接触らせていただきました。また、南三陸消防署では、消防車や救急車の中や、実際に緊急出動訓練の様子を見学させていただきました。南三陸B I Oでは、生ゴミからできるガスや液肥について説明していただきました。最後に、生ゴミから出たメタンガスを使って焼いた「焼きマシュマロ」をいただきました。

<新型コロナウイルス感染症予防に関するお願い>

- 保護者の皆様には、毎朝、お忙しい中にも関わらずお子様の健康観察、並びに学校へのGoogle フォームを使っての報告に御協力いただき感謝申し上げます。学校では感染症の拡大防止の観点から、昇降口のドアを解錠する前にお子様の健康状態を把握したいと思います。引き続き、7時30分までの御報告に御協力いただきますよう、お願い申し上げます（確認が取れない場合は、御自宅や携帯電話にお電話いたします）。
- 新型コロナウイルス感染症の陽性診断を受けた場合や、濃厚接触者となった場合には、学校への連絡（46-2655）をお願いいたします。また、休日の場合は、教頭への連絡（090-7794-4585）をお願いいたします。



1年生のリンゴ栽培体験（阿部博之様）

2年生の菊づくり体験（西城正人様）

新型コロナウイルス感染症の対策を講じながら、今年度も地域の文化を学ぶ学習を行っています。皆様の御協力に心から感謝申し上げます。